

## Ecopetrol Inaugura Planta de Tratamiento de Aguas Residuales en Barrancabermeja: Compromiso Ambiental en el Aniversario Número 102



febrero 19, 2024

La Refinería de Barrancabermeja marca un hito importante al inaugurar una planta de tratamiento de aguas residuales en medio de su celebración por sus 102 años de existencia. Esta iniciativa representa un compromiso significativo con la protección del medio ambiente y la comunidad local.



### Ecopetrol Inaugura Planta de Tratamiento de Aguas Residuales en Barrancabermeja

**Barrancabermeja, Colombia – 19 de febrero de 2024** – En una ceremonia oficial presidida por Monseñor Ovidio Giraldo, obispo de Barrancabermeja, la Refinería de Barrancabermeja, operada por Ecopetrol, celebró la inauguración de su nueva planta de tratamiento de aguas residuales, conocida como PETAR. Esta planta es una respuesta al compromiso de la empresa con la protección ambiental y la salud pública en la región.

#### Contribución al Medio Ambiente y la Comunidad

**La Inauguración de la Planta PETAR** La nueva planta PETAR, que se construyó entre los años 2020 y 2021 y comenzó a operar en junio de 2022, representa una inversión de cerca de 144 millones de dólares. Esta iniciativa no solo responde a las demandas regulatorias sino que también demuestra el compromiso de Ecopetrol con la sostenibilidad y el bienestar de la comunidad.

#### Impacto en la Salud y el Medio Ambiente

La planta de tratamiento de aguas residuales no solo beneficia al río Magdalena, sino que también mejora las condiciones de salubridad para los trabajadores y residentes locales. El agua tratada contribuirá a la preservación del ecosistema local y permitirá su reutilización en los procesos internos de la refinería.

#### Proyectos Futuros y Compromiso Continuo

Ecopetrol anunció planes de inversión por cerca de 4 billones de pesos entre 2024 y 2026, enfocados en garantizar la seguridad energética del país y promover la transición hacia combustibles más limpios. Además, se ratificó el compromiso de priorizar la mano de obra local y la inclusión de mujeres en todos los proyectos y áreas de la refinería.

La inauguración de la planta de tratamiento de aguas residuales marca un hito significativo en la historia de la Refinería de Barrancabermeja y refuerza su compromiso con la sostenibilidad ambiental y el desarrollo comunitario. Ecopetrol continúa liderando iniciativas que no solo benefician a la empresa sino que también tienen un impacto positivo en el entorno en el que opera.

## Principales noticias



**Priorización de Proyectos de Vivienda:  
Comunidad y EDUBA Trabajan en Conjunto**

19 febrero, 2024



**Instalación de Mesa General Participativa para  
Plan de Desarrollo 2024-2025 en  
Barrancabermeja**

19 febrero, 2024



**Mesa de Desarrollo Barrancabermeja 2024:  
Participación Ciudadana para el Futuro**

19 febrero, 2024

www.telepetroleo.com

**Publicidad  
Nivel Dios**

Aprovecha la atención de la audiencia  
en un momento clave del día.

¡Pauta en Noticias!



Entidad – Suscríbese – Servicios

Calle 50 no. 22 – 42. Piso5, Edificio Villa Martha.

Barrancabermeja. Santander. Colombia

©Canal Telepetroleo

